



## Medvedev advierte contra uso de municiones con uranio empobrecido

### Description

El uso de armas con uranio empobrecido puede tener consecuencias muy graves para la población de las zonas que sean impactadas, declaró hoy el vicepresidente del Consejo de Seguridad de Rusia, Dimitri Medvedev.

Según destacó el vicepresidente, ese tipo de arma se utilizó en Yugoslavia, y aunque no hay estimaciones finales, las consecuencias a largo plazo pueden ser muy graves, porque los mismos serbios, los exyugoslavos, hablan de un aumento significativo de las enfermedades oncológicas.

El vicepresidente del Consejo de Seguridad de Rusia también recordó que el uranio tiene una vida media de tres mil 500 millones de años, e incluso el uranio empobrecido es radioactivo.

El pasado 21 de marzo, la viceministra de Defensa británica, Annabel Goldie, declaró que el Reino Unido suministrará a Ucrania municiones con uranio empobrecido para apoyar a Kiev en medio de la operación militar especial rusa.

El presidente ruso, Vladimir Putin, indicó entonces que Rusia se verá obligada a responder, si Occidente colectivo empieza a utilizar armas con componente nuclear.

Mientras el ministro de Asuntos Exteriores de Rusia, Serguei Lavrov, calificó los posibles envíos de municiones de uranio empobrecido a Kiev de un paso significativo hacia una mayor escalada del conflicto.

Más tarde, el Ministerio de Defensa del Reino Unido trató de justificarse por posibles entregas de ese tipo de municiones a Ucrania, diciendo que se trata de un componente estándar de la munición y no tiene nada que ver con armas o capacidades nucleares.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2023